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Veículo abandonado é mais um ponto de apoio
para usuários de droga da Praça Domingos Silvério

O veículo abandonado na Rua Sanitária, em Carneirinhos
está sendo utilizado pelos moradores de rua, andarilhos e até dependentes

químicos como dormitório e para consumo de drogas.  PÁGINA 3

Empresa responsável pela
coleta de lixo em João Monlevade
acumula resíduos em um galpão

na avenida Armando Fajardo
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Vinícius Araújo realiza
mais um Natal sem Fome
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Hospital Margarida
celebra 70 anos
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Divulgação

Gilson Elói

Atual administração compra
aparelho de Raio X e impressora

radiológica para atender população
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Editorial
Estacionamento reservado para

os ônibus escolares em
Monlevade não é respeitado

Os nossos pensamentos determinam aquilo que somos. A nossa atitude mental é o factor X
que determina o nosso destino. Emerson disse: «Um homem é aquilo em que pensa o dia
inteiro». Como poderia ser outra coisa qualquer? Estou convencido, sem qualquer sombra de
dúvida, que o maior problema que temos de enfrentar - na realidade, trata-se praticamente do
único problema que temos de enfrentar - é a escolha dos pensamentos certos. Se conseguirmos,
estaremos no caminho certo para resolver todos os nossos problemas. Marco Aurélio, o grande
filósofo que governou o Império Romano, resumiu esta questão em onze palavras — onze
palavras que podem determinar o seu destino: «A nossa vida é aquilo que os nossos pensamen-
tos fazem dela».

É verdade, se pensarmos em coisas felizes, seremos felizes. Se pensarmos em desgraças,
seremos uns desgraçados. Se pensarmos em coisas assustadoras, viveremos com medo. Se
pensarmos em doenças, ficaremos provavelmente doentes. Se pensarmos em falhar, é certo que
falhamos. Se ficarmos mergulhados em autocomiseração, vão todos afastar-se de nós e evitar-
nos. Norman Vincent Peale afirmou: «Tu não és o que pensas que és; tu és o que tu pensas».

Estarei eu a defender uma típica atitude de Pollyanna (clássico de Eleane H. Porter, que
retrata uma personagem excessivamente optimista) em relação aos nossos problemas? Não,
infelizmente, a vida não é assim tio simples. Mas defendo que devemos assumir uma atitude
positiva em vez de uma atitude negativa. Por outras palavras, temos de dar importância aos
nossos problemas, mas não preocupar-nos como eles. Qual é a diferença entre dar importância
e preocupar-se? Eu dou um exemplo: sempre que atravesso as ruas congestionadas de Nova
Iorque, dou importância àquilo que estou a fazer, mas não me preocupo. Dar importância
significa ter consciência dos problemas e tomar calmamente as medidas necessárias. Preocupar-
se significa andar inutilmente às voltas até dar em louco.

Uma pessoa pode dar importância aos seus problemas sérios e, ainda assim, caminhar de
cabeça erguida e com um cravo na lapela.

Dale Carnegie in "Como Deixar de Se Preocupar e Começar a Viver"

Reflexão
Somos aquilo que Pensamos

A cadeira misteriosa da Câmara Municipal
JOÃO MONLEVADE - Há

poucos dias da eleição da mesa
diretora da Câmara Municipal
em Monlevade, o clima já é de
apreensão entre os parlamen-
tares. O nomes mais cotados
para ocupar a tão almejada ca-
deira de presidente são os dos
vereadores Fernando Linhares
e Leles Pontes. Vanderlei
Miranda disse que será candi-
dato.  Outra possibilidade
apontada seria que vereador
líder do governo na Câmara
Belmar Diniz, estaria inclinado
a apoiar a candidatura de
Fernando Linhares.

O atual presidente Gustavo
Maciel, demostra interesse em
continuar como presidente, mas
para isso, seria necessário uma
mudança no Estatuto da Câmara
Municipal e depois articular a sua
reeleição na mesma legislatura. Já
o Pastor Lieberth, não abre mão
de ser vice presidente das chapas.

O SENHOR reina; está vestido de majestade. O SENHOR se revestiu e cingiu de poder; o
mundo também está firmado, e não poderá vacilar.

O teu trono está firme desde então; tu és desde a eternidade.
Os rios levantam, ó Senhor, os rios levantam o seu ruído, os rios levantam as suas ondas.
Mas o Senhor nas alturas é mais poderoso do que o ruído das grandes águas e do que as

grandes ondas do mar.
Mui fiéis são os teus testemunhos; a santidade convém à tua casa, Senhor, para sempre.

Salmos 93:1-5

Salmos 93

JOÃO MONLEVADE -
Placas sinalizando vagas
exclusivas para os Rota es-
colares em frente à Escola
João XXIII não são respeit-
adas por proprietários de
veículos particulares

Motoristas da frota
Rota escolar denunciaram
recentemente a falta de es-
tacionamentos em frente
ao portão de entrada da
Escola João XXII, localiza-
da na Avenida Candido
Dias, 343, no bairro Loan-
da. Os condutores estão
tendo dificuldades para
estacionar os ônibus com
os alunos, sendo que a
situação tem colocado a
vida das crianças em risco,
pois em razão disso elas
precisam atravessar a Avenida, de lado a outro u percorrem maior distância para
conseguirem entrar ou sair na escola chegar aos Rota escolares.

O problema é constante para entrar e sair com segurança na instituição de ensino.
No final das aulas é ainda pior, a falta de vaga mais próximo a portão da escola, leva
alunos percorrerem uma maior distância até chegar nos veículos escolares.

A causa de tudo são os proprietário de carros particulares que não respeitam as
placas de proibição para carros menores e deixando explicito as vagas exclusivas aos
ônibus, entre os horários de 16:30, 16:40 e às 17:00 horas.  Todos os dias, a cena se
repete. O agravante maior, nos términos das atividades escolares onde os alunos
ficam ansiosos para chegar em suas casas, coincidindo com os horários de picos,
entre 16horas e 17 horas, com movimento intenso de carros passando pela Avenida.

 Alguns ônibus quando consegue estacionar no local costumam ficar esquinados
na Rua, e outros condutores param em um morro de uma outra rua, longe do João
XXIII, pela falta de vaga.  Os motoristas disseram que muitas vezes, eles até ajudam
auxiliar na segurança das crianças, sinalizando para outros carros diminuir a velocidade.
Outra situação desconfortável para os motoristas são motoristas impacientes em
espera que os alunos entre nos ônibus, com buzinas acionadas nos seus carros,
apresando os alunos e forçando tomar medidas impossíveis mediante o ato. A situ-
ação chegou a ponto, eles afirmam que somente o setor de fiscalização de Trânsito,
possuem poderes para conter os abusos.

Gilson Elói

Cadeira mais almejada do Legislativo

Gilson Elói
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Moradores afirmam que nada foi feito
para coibir a bebidas alcoólicas, venda e

uso de drogas na praça Domingos Silvério
JOÃO MONLEVADE -

A edição 579, de O Ce-
leste, relatou-se fatos so-
bre o aumento de morad-
ores em situação de rua e
andarilhos em João Monl-
evade. Conforme aponta-
do na matéria anterior, a
reportagem do Celeste foi
procurada por diversos
comerciantes com estabe-
lecimentos abertos no
município, reclamando dos
absurdos e abusos cometi-
dos não só na Praça Dom-
ingos Silvério, localizada
na parte central da cidade.

A situação tem se es-
tendido nas portas dos
estabelecimentos. Os
comerciantes apontaram

casos de supostas
agressões entre morad-
ores de rua e andarilhos,
uso de palavrões, gestos
obscenos, com a maior fal-
ta de respeito, tudo em
razão da quantidade de
bebidas alcoólicas e até
drogas consumidas nos
arredores da praça. Todos
os comerciantes pediram
que não fosse menciona-
dos os nomes, não por
medo dos andarilhos e
moradores de rua, mas te-
mendo o que podem fazer
com as portas dos estabe-
lecimentos quando es-
tiverem fechados. Já que
nem com suas presenças
tem inibido os arruaceiros

e desempregados.
Em menos de 20 dias

após a edição do Celeste
ter circulado, mais rec-
lamações chegaram à re-
dação. De pedestres abor-
dadas por algumas pes-
soas do grupo, com pala-
vrões por terem negado
dinheiro a eles. A situação
vem piorando na praça, e
não há segurança nem
aqueles aguardando pelos
ônibus no único ponto fix-
ado no local público. Na
terça-feira, 22, novembro,
os cantos da praça esta-
vam com odor insuportáv-
el, de urina atrás das ban-
cas e próximo ao cartório,
um ato atestado pela re-

portagem, além, de denún-
cias sobre outras sujeiras.
Outro comerciante, pediu
para que fosse publicado
outra matéria, pedindo
providencias e a presença
de policiais no local e per-
to dos comércios. Os com-
erciantes dizem que ven-
das de bebidas alcoólicas
continuam sendo vendi-
das aos andarilhos e mo-
radores de ruas, vistos
com garrafas de vidro e
menores, cheia de
cachaça. Assim que
começam apresentar si-
nais de embriaguez, inicia-
se a baderna, desrespeitos
e até cenas voltadas ao
sexo. O grupo, informação
partidas de comerciantes,
continuam conseguindo
as bebidas em comércio,
localizado na Rua Louis
Ensch, perto da praça.

Questionados sobre o
nome do comercio, todos
os reclamantes se recusa-
ram dizer o nome do esta-
belecimento a reportagem.
No entendimento deles,
isso poderia resultar em
desentendimentos ou
chegar a situações piores.
Mas afirmaram tanto o
dono e os funcionários,
não pararam de vender as
bebidas, mesmo sabendo
o que andam enfrentando
com a classe.

As vendas de drogas
na Praça são contínuas e o
uso do entorpecente, du-
rante o dia, atrás das barra-
cas no espaço público, tem
sido visível. Outra infor-
mação já mencionada pela
reportagem e que também
prossegue, de acordo com
alguns denunciantes são
drogas escondidas atrás

das bancas na Praça, e can-
tos de coberturas, nos
horários em que estão
fechadas a noite. Antes
dos donos abrir as bancas
para o trabalho, são retira-
das. A situação passou ser
descoberta, após uma chu-
va na cidade, uma quan-
tidade de drogas caíram da
cobertura de uma das
bancas, pelo chão. Eles
disseram que geralmente
durante um período da
tarde a comercialização
começa, com formação de
várias pessoas, que per-
manecem assentadas jun-
tas nos bancos maiores
de trás das bancas e nos
bancos menores onde em
redor da mesa de jogos de
damas. Estes são os
lugares que andarilhos,
moradores de ruas e depen-
dentes químicos ficam.

 Gilson Elói

Antes do fechamento
da edição, outra denúncia.
Um veículo da marca
Peugeot, placas CTB-
2158, abandonado nos
arredores da Rua Sani-
tária, em Carneirinhos, se-
gundo o denunciante, que
preferiu não ser identifica-
do, está há tempos em
cima do local, destinado a
pedestres. Segundo ele, já

Carro abandonado é usado
como ponto de apoio para usuários

de droga da Praça Domingos Silvério
foi realizada uma notifi-
cação para que o dono o
retire. Contudo, ele falou
que ninguém conhece o
proprietário e a notificação
encontra-se anexada no
vidro lateral faz temos,
colocada por algum fiscal
do setor do trânsito. O
veículo está sendo ocupa-
do pelos moradores de
rua, andarilhos e até de-

pendentes químicos como
dormitório e para consumo
de drogas. As mesmas
pessoas da Praça Domin-
gos Silvério. Durante a
noite, com tanta baderna
causada, ninguém con-
segue dormir. O local tam-
bém tem sido alvo de abor-
dagens de pessoas, tenta-
tivas de estupros, mastur-
bação e práticas de sexo.
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Grade de água pluvial rompe no bairro Promorar
Barra de ferro de grade de água pluvial quebra, por não suportar
tanto volume de carros no bairro Promorar com a Rua Azaleia

JOÃO MONLEVADE -
Uma das barras de ferro de
uma grade de água pluvi-
ais (vala de drenagem) na
Avenida principal, São
Bernardinho, no bairro
Promorar, encontra-se
quebrada. Segundo os
moradores o problema
surgiu provenientes do in-
tenso volume de veículos
particulares e pesados que
aumentaram no bairro, uti-
lizando-se do local após o
asfaltamento recente feito
pela prefeitura de João
Monlevade, ligando a pis-
ta do bairro Promorar e com
a Rua Azaleia, Campos
Elíseos, acesso à Avenida
Armando Fajardo e Aveni-
da Alberto Lima.

A pavimentação asfál-
tica tornou o lugar mais um
acesso rápido entre os
locais e principalmente o
desafogamento da Alber-
to Lima, nos horários de
pico com filas enormes de
carros, necessitando pas-
sar pela rotatória do trevo
do Santo Hipólito, senti-
do às margens da BR 381,
para conseguirem chegar
às suas residências do
outro lado da marginal na
Região do Cruzeiro Ce-
leste. As filas enormes
nos horários em que as
pessoas largam o trabal-
ho, confrontando com os
carros que transitam pela
marginal com destino a
outras cidades.

Sendo assim, a Rua
Azaleia com saída no Pro-
morar e Avenida Arman-
do Fajardo, tornou-se
uma grande alternativa,
par sair da gigantesca fila
de automóveis. De acor-
do com os moradores, a
grade não tem suportado
e danificou a grade. Eles
pedem ao setor respon-
sável da Prefeitura, repa-
ros na grade, antes que
outras barras, tomem o
mesmo caminho. Para ini-
bir carros de passar pelo
espaço, podendo danifi-
car, galhos de árvores,
pés de bananeiras e
partes de moveis velhos
foram colocados dentro
da parte danificada.

Gilson Elói

Projeto de Educação Ambiental
é aprovado na Câmara Municipal
Matéria foi sugerida pelo vereador Gustavo Maciel

JOÃO MONLE-
VADE - O projeto de lei
que institui o programa
"Esse Rio é Meu" no
âmbito das escolas da
Rede Municipal de
Ensino de João Monl-
evade, foi aprovado. A
matéria é de inciativa
do vereador e presi-
dente da Casa, Gusta-
vo Maciel (Podemos).

Segundo Maciel, o
projeto foi indicado
pelo Lions Clube. A pro-
posta teve início no Rio
de Janeiro e tem o obje-
tivo de educar e envolv-
er as escolas e toda co-
munidade em prol da re-
vitalização dos rios e a
conscientização quan-
to ao uso sustentável e
preservação dos cor-
pos hídricos.

Na justificativa do
projeto, Gustavo Maciel
destacou a importância
em trabalhar com as cri-
anças e adolescentes
sobre o tema. Ele lembrou
que o abastecimento de
água do município se dá
por meio da captação
das águas do Rio Santa

Divulgação

Bárbara e Rio Piracicaba.
"Os cursos d'água vêm per-
dendo volume, as nascentes
secando e os rios sofrendo
com a poluição de suas
águas. O risco hídrico existe,
e por isto é importante o in-
centivo e o fornecimento de
Educação Ambiental, às
crianças e adolescentes,
para formar um adulto
mais consciente e respeit-
ador do meio ambiente".

A matéria recebeu emen-
da da Comissão de Saúde,
Sanemaneto Básico e Meio
Ambiente e subemenda da
Comissão de Legislação e
Justiça e Redação.

A emenda dispõe "que
o município determine aos
órgãos competentes a con-
servação e deslocamento
de águas de nascentes e

minas que não estão
sendo aproveitadas
pela população para ali-
mentar cabeceiras de
córregos que estejam
em situação precária e
o reflorestamento nas
cabeceiras dos cór-
regos e nascentes."

Durante a votação do
projeto, Gustavo Maciel
agradeceu aos parlamen-
tares pela aprovação.
"Agradeço aos colegas
vereadores pela aprovação
da matéria e vamos buscar
junto ao Executivo para
que a proposta seja im-
plementada no município
e que ela assegure que
as crianças e adoles-
centes sejam mais con-
scientes do que nós, adul-
tos, somos hoje".
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Ano de 2022, um ano de premiações
e reconhecimentos ao empreendedor

Eustáquio Bicalho, proprietário
da Dibisa em João Monlevade

CAETÉ - Este ano foi
um ano glorioso ao em-
preendedor, Eustáquio
Ligório Bicalho, propri-
etário da Dibisa Atacado
e Varejo de Alimentos de
João Monlevade. O em-
presário foi agraciado com
grandes reconhecimentos
e premiações voltados
pelo empreendedorismo

A Noite dos Empreend-
edores de 2022, evento re-

Eustáquio: garoto trabalhador a empreendedor de sucesso
O garoto simples, respeitador aos pais e trabalhador, nasceu com espírito de empreendedorismo, hoje, um

homem de sucesso na cidade. Desde cedo, aos 14 anos, Eustáquio Bicalho, aprendeu as boas lições, enca-
rando a vida com seriedade, trabalhando ao lado do pai, na área rural. O empreendedor de sucesso, falou um
pouquinho de sua trajetória ao Celeste, após sua premiação.

"Eu comecei trabalhando com o meu pai em sua propriedade, Fazenda Cedro, no município de São Gonça-
lo do Rio Abaixo com João Monlevade, muito cedo, com 14 anos de idade. Depois, eu vim para a cidade, e
trabalhei como "cacheiro", de uma mercearia em João Monlevade. Essa palavra "cacheiro" era usada naquela
época, as pessoas que tomavam conta do caixa (risos).

Trabalhei um bom tempo e acabei voltando para a propriedade rural, meu precisava de ajuda nas tarefas",
conta ele, emocionado, uma pausa e a continuidade: "Já com 19 anos, retornei para a cidade novamente e
trabalhei como garçom no bar Alvorada, com meus amigos a quem devo muita gratidão, Teotonio (in memo-
riam) que foi o dono do ex-supermercado Comil e Geraldo, do depósito Macogel.

Com eles, eu fiz a minha faculdade no comércio, aprendi muito. Pessoas maravilhosas. Eles dois foram os
meus professores. Com o tempo eu conseguir abrir meu primeiro empreendimento, o "Pé de porco", que
completou 48 anos. E graças a Deus, hoje, com a distribuidora Divisa Atacado e Varejo de Alimentos que
completou 31 anos, gerando 270 empregos.

Eu compartilho esse valiosíssimo prêmio com todos os meus funcionários e clientes, sem eles, não teria
recebido tamanho mérito. Eles fazem parte de todo o sucesso e deste reconhecimento. É gracioso, isso me faz
entender que a gente está nesse mundo é para servir as pessoas e o caminho da vida é continuar ser útil,
seguir ajudando, cada vez mais. E tenho fé em Deus, que isso irá acontecer muito mais em minha vida. Só
gloria e benções", em plenas felicidades, Eustáquio, direciona ao Criador.

Eustáquio Bicalho é filho de Maria Alves Fernandes Bicalho (in memoriam) e Manoel Dias Bicalho (in
memoriam). O casal teve onze filhos, seis deles (in memoriam). Eustáquio é casado com Maria da Conceição
Mayrink Bicalho. A empresa também presa de excelente conceito em valorizar seus funcionários, oferecendo
cursos e palestras para crescimento e valorização pessoal, encontros de orações e ações sociais.

alizado há 13 anos em João
Monlevade, pelo jornal O
Celeste, tendo como final-
idade, premiar a classe de
homens e mulheres do
ramo de negócios da ci-
dade, região do Médio
Piracicaba, entre outras
cidades  do  estado.
Eustáquio Ligório Bicalho,
proprietário da Dibisa
Atacado e Varejo de Ali-
mentos, foi agraciado o

empreendedor do ano de
2022, acontecimento, no
Salão Nobre do Ideal Es-
porte Clube.

 Em setembro Novem-
bro, 21, na cidade de Cae-
té (Tauá), o empreendedor
recebeu a premiação, em-
presário do ano, Mérito
Empresarial, concedida
pela Federaminas. Evento
de reconhecimento a to-
das as regiões do estado
de Minas Gerais, indo,
além, da classe empreend-
edora a empresários de
destaque. Romeu Zema,
também foi agraciado na
noite, com o título "Per-
sonalidade pública em-
preendedora", pela boa
gestão, como governador

de Minas Gerais.
 A solenidade foi aber-

ta pelo presidente da Fed-
eraminas, Valmir Rod-
rigues, discursando sobre
a importância do setor
produtivo e as projeções
positivas para a classe
empresarial, reunindo mais
de 300 associações liga-
das à Federaminas.

O terceiro reconheci-
mento do ano, pela Asso-
ciação Comercial, Industri-
al e Prestação de Serviços
de João Monlevade, (Aci-
mon), em dezembro, 09, no
salão nobre do Real Es-
porte Clube. O título de
Empresário do Ano, por
unanimidade da diretoria a
Eustáquio Ligório Bicalho.

Mente visionária e expansão
Dibisa prepara rede de supermercado e centro

de distribuidora na região do Cruzeiro Celeste
O empreendedor sempre acreditou em João

Monlevade. Ele vem acompanhando há anos, o
crescimento da região do Cruzeiro Celeste, uma
localidade, atualmente composta por trinta bair-
ros. Eustáquio Bicalho já finalizou um enorme em-
preendimento na Avenida José do Carmo, com pos-
sibilidades de se tornar um enorme Supermercado
e centro de distribuições de alimentos.

Recentemente, outra imensa área foi adquirida
pelo empreendedor, em mais um bairro na região.
O Santo Hipólito, com propósitos de se tornar uma
grande rede de distribuidora. A Dibisa vem se tor-
nado uma grande rede e já atende a todo o Estado
de Minas Gerais.

Gilson Elói
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Pontes de Minas: capina eficiente sem limpeza
JOÃO MONLEVADE -

A empresa Pontes de Mi-
nas, responsável pela lim-
peza pública em João Mon-
levade, precisa estar mais
atenta aos trabalhos pres-
tados à população. É bom
esclarecer, que os serviços
limpeza por parte dos fun-
cionários que capinam, faz
varrição e rastreamento
estão sendo realizados de
maneira correta nas ruas e
praças públicas. O grande
problema é o lixo que não
são recolhidos, após todo
trabalho feito. A erro pros-
segue há tempos, desde a
gestão do prefeito Teófilo
Torres e da ex-prefeita Si-
mone Moreira e nesses
anos do atual governo.

Montinhos de matos e
lixos encontram-se espal-
hados em cantos de ruas
e Praças, aguardando ser-
em recolhidos. O caos ag-
ora aparece até nas
Avenidas da área central
do município. Nessa se-
mana, O Celeste passan-
do pela Avenida Getúlio
Vargas e Wilson Alvaren-
ga, assustou com tanta
sujeira, após capina, ras-
treamento e varrição. São
inúmeros os "montinhos
de matos". Se presenciam
montinhos de matos acu-

mulados, até perto de uma
caçamba em frente o Set-
or de Obras da Prefeitura.

A Praça Rodrigues Bas-
tiere, continua como sem-
pre, com restos de capina
e outras espécies de sujei-

ra. Certos moradores até se
acostumaram jogar toda
semana, sacolas de lixo e
restos de moveis velhos,
em cima das folhas e gal-
hos retirados da praça
num lugar.

Fotos: Gilson Elói

Prefeitura
 A prefeitura tem exe-

cutado um brilhante

serviço de podas e lâmpa-
das leds na Praça. Alguns
meses, até um parquinho
para crianças brincar. Mas
quando se depara na en-
trada do bairro Teresópo-
lis e Avenida José do Car-
mo e às margens da BR 381,
um extenso espaço enorme
com folhas e galhos sec-
os, retirados da praça. . .

A alternativa que vem
sendo tomada é o fogo
ateado por vândalos durante
o dia e muita fumaça (foto),
nos comércios e prejudican-
do a respiração de pedestres
que costumam passar perto.
Ao final ainda um monte de
cinzas que ficam espalhadas,
a espera de mais lixo e o dia
de se colocar mais fogo.



CIDADE 25 de novembro a 1º de dezembro 7

Empresa responsável pela coleta de
lixo na cidade acumula resíduos em um

galpão na avenida Armando Fajardo

JOÃO MONLEVADE -
Várias denúnicas chega-
ram a redação da empresa
Liarth Limpeza Urbana Eir-
eli, vencedora da licitação
em 2021, responsável pela
coleta de lixo em João
Monlevade. A empresa en-
contra-se com área cober-
ta próximo a  Avenida Ar-
mando Fajardo. Alguns

meses, reclamantes afirma-
ram que todo o lixo coleta-
do nos bairros, na região
do Cruzeiro Celeste, en-
contram-se dentro do
galpão, próximo de comér-
cios, empresas e residên-
cias. A presença de ratos,
baratas e mosquistos, já
trazem transtornos às pes-
soas com casas no bairro

Ernestina Graciana. O
depósito de lixo está den-
tro da cidade. O valor que
consta no contrato com a
prefeitura até 2023, para a
prestação do serviço é
de R$ 2.658.874,34 (Dois
milhões, seiscentos e
cinquenta e oito mil e
setenta e quatro reais e
trinta centavos), poden-

do sofrer reajuste.
O espaço do jornal en-

contra-se aberto para
possíveis esclarecimentos

por parte do proprietário
da empresa, já que a re-
portagem o procurou  para
se manifestar, contudo o

estabelecimento encon-
trava-se fechado e sem
sua presença, até o fecha-
mento da edição.

Fotos: Gilson Elói
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Vinícius Araújo: festa do Natal sem Fome

JOÃO MONLEVADE -
Tradicionalmente, o mon-
levadense Vinicius Araú-
jo reúne seus amigos e
promove no Real Esporte
Clube, uma partida de fu-
tebol denominada de Na-
tal sem Fome. Na opor-
tunidade, Vinicius con-

Fotos: Divulgação

segue angariar alimentos
para os carentes, e o Está-
dio Gentil Bicalho, foi pal-
co da partida, 19 de no-
vembro, a exemplo das
edições anteriores, teve as
arquibancadas completa-
mente lotadas.

Renomados ex-atle-

tas, artistas e empresári-
os, compareceram, tais
como: Ceará, Rodolfo,
Júnior Baiana, Leandro
Silva, Ritceli, Marcos As-
sunção, Marcelinho Ca-
rioca, Popó, Rogerinho,
Blênio, Patrick Júnior,
Rui Cabeção, Leandro

Guerreiro, Athirson, Am-
aral, Leo Moura, Suku-
nalha, Da Silva, Somália,
Marcelo Ramos, Nego do
Borel, Prior, Alan Passos,
Pedrinho Moura. A eles,
se juntaram os amigos de
Vinicius, residentes em
Monlevade: os goleiros

Dida, Luan e Léo, Hélio
Araújo, Gustavo Vascon-
celos, Ramon, Ícaro, Tu-
linho, Lívio, Tatiano e
Bruninho. A partida teve
arbitragem de Breno Au-
gusto, com assistências
de Helder Couto e Paulo
César da Cruz.

Outro evento realizado
pelo atleta foi uma festa
noturna no salão de Fes-
tas do Clube Ideal, onde
reuniu seus amigos e fa-
miliares (fotos).

Reportagem:
Geraldo Gerra
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Neliane Reggiani
Psicóloga CRP: 04/34083,
atuação clínica há 12 anos
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental com formação

em ansiedade. Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e
Comportamento com ênfase em compulsão alimentar.

Cel: (31) 98769-2773 / (31) 99583-2515
Local de atendimento: Psicoclin - Espaço de Saúde
Rua Fernão Dias, nº303, sala 303- Carneirinhos - João Monlevade/

MG Siga-me @psicologaneliane/ @psicoclinjm

SPA: Você sabe o que é?
Estamos vivendo em

uma era muito imediatis-
ta, com isso o cotidiano
está levando as pessoas a
desenvolver o SPA (Sín-
drome do pensamento
acelerado) foi identifica-
do pelo psiquiatra Augus-
to Cury é quando o cére-
bro não desliga, os pensa-
mentos se antecipam e
com eles o medo, a an-
siedade e o sentimento de
impotência, afinal, não
conseguimos controlar tudo o tempo todo, mas queremos.

Com isso, o corpo reage: o sono fica comprometido,
temos insônia ou acordamos mais cansados, pois o cérebro
parece que trabalhou a noite toda. Desenvolve-se transtor-
nos alimentares- come-se exageradamente ou simplesmente
perde-se a fome. Sente-se sintomas de ansiedade: suor, choro,
coração acelerado, dor peito, nó na garganta- sensação de
sufocamento, uma evidente ansiedade exacerbada.

Pode parecer clichê, mas para diminuir o pensamento
acelerado é você começar a partir de hoje: organizar e
planejar suas atividades diárias, priorizar o que é impor-
tante- conhecendo o seu limite. É gostar de estar consigo
mesmo e ser mesmo exigente. É levar a vida de maneira
mais leve, rir de suas falhas e daqueles com quem convive-
mos e amamos. É se permitir não se preocupar com a casa,
com as roupas, com as contas que irão vencer, afinal, tudo
isso é inevitável, mas pode ser evitável, não precisa se
preocupar 24horas por dia.

É permitir deitar na casa, ouvir uma música que gosta, é
relaxar, dormir até tarde, é orar, é ler, é brincar com seus
filhos e cachorros, é ter tempo de qualidade com você e
para você. É tentar dia a dia se autocontrolar, desacelerar
os pensamentos, é meditar, é dar o luxo de não querer fazer
nada naquele dia. Acima de tudo, se descobrir que além das
obrigações cotidianas, você pode priorizar sua saúde men-
tal, seus gostos e sua companhia. Entender que vivemos em
um mundo imperfeito e que querer tudo perfeito, além de
consumir a saúde física e mental, é uma tentativa inválida
de criar uma nova pessoa capaz de ser feliz!

Parabéns,
campeões

Reportagem e Fotos: Geraldo Guerra

     Cinquentão de Monlevade, campeão invicto no AMEPI OLÍMPICO

Arbitragem e capitães da partida final

JOÃO MONLEVADE -
A equipe 50+ de futebol,
representando Monle-
vade, foi campeã do Pro-
jeto AMEPI OLIMPICO,
promovido pela Asso-
ciação dos Municípios da
Microregião do Médio Pi-
racicaba (AMEPI) presid-
ida por Fernando Rolla,
atual prefeito de São Do-
mingos do Prata, com to-
tal apoio da Secretaria
Municipal de Esportes.
Objetivando ao incentivo
da prática esportiva e a
atividade física, o projeto
começou com a realização
de partidas de futebol nas
categorias Amador e
Cinquentão. Monlevade,
Itabira, Bela Vista de Mi-
nas, Rio Piracicaba, Nova

Era, São Domingos do Pra-
ta, Dom Silvério, Santa
Maria de Itabira e Dioní-
sio, foram as cidades poar-
ticipantes.

O cinqüentão monle-
vadense comandada por
Franco, venceu na primei-
ra fase, a equipe de Santa
Maria de Itabira (8 x 1) em-
patando em São Domin-

gos do Prata (2 x 2) e Itabi-
ra (1x 1) ficando em seg-
undo lugar na chave A. Na
semifinal, venceu Dom Sil-
vério por 3 x 0, se creden-
ciando à final contra Itabi-
ra, vencendo por 1 x 0, gol
marcado por Wilson, fi-
cando campeã invicta.
Franco, auxiliado por Rat-
inho, teve à sua dis-

posição, os seguintes
atletas: Agnaldo, Alair,
Toni, Claudinho, Clebin-
ho, Douglas, Zoe, Barran-
co, Elinho, Enéias, Nen-
em, Tuquinho, Betinho,
Hélio Alves, Joel Moura,
Geraldão,Tetéia, Maurilio,
Moisés, Osvaldo, Renato,
Rony, Tião, Ney, Stanley,
Welington e Wilson.
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Tonhão consegue aprovação
dos projetos "Caçamba Social"

e "Bueiro Inteligente" na
Câmara Municipal de Monlevade
O Vereador Tonhão,

pertencente ao partido
PPS, obteve aprovação em
dois projetos de Lei que
trarão mais qualidade de
vida aos Monlevadenses.
O primeiro refere-se à im-
plantação do "Bueiro In-
teligente", que consiste na
obrigatoriedade de utiliza-
ção de caixas coletoras
dotadas de tela Metálica
de malha fina trançada. O
projeto foi feito na in-

tenção de evitar o entupi-
mento e o assoreamento
das redes pluviais. Sendo
assim, a colocação das
telas ira funcionar como
uma peneira para reter
resíduos, e dessa forma
evitando agravamentos
em casos de enchentes.

Outro projeto de Lei
aprovado que foi pro-
posto pelo vereador é o
Projeto Caçamba Social,
que consiste na insta-

lação por  par te  da
prefeitura de caçambas
em pontos estratégicos
nos bairros carentes na
cidade, para que ocorra
o descarte de entulhos
e terras pela população,
evitando desta forma, o
acúmulo destes nas vias
públicas.

O Celeste parabeniza o
parlamentar pelas iniciati-
vas que beneficiam o meio
ambiente e a população.

Gilson Elói
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Hospital Margarida:
70 anos promovendo a
saúde em Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
Na manhã do dia 16 de
novembro realizou-se uma
cerimônia no Real Esporte
Clube, em agradecimento
e homenagem as pessoas
que muito contribuíram
com o Hospital, reuniu-se
lideranças políticas, repre-
sentantes de entidades,
empresas e órgãos públi-
cos parceiros.

Durante o evento o
provedor da unidade, José
Alberto Grijó afirmou que
o momento é de celebrar o
hospital e reconhecer
aqueles que nunca se fur-
taram em ajudar. "É muito
gratificante ver o Hospi-
tal Margarida chegar aos
70 anos promovendo a
saúde dos cidadãos. E
isso só é possível, graças
a união de esforços e do
apoio fundamental da co-
munidade, empresas e
parceiros", disse. José
Alberto destaca que a
entidade é 100% filant-
rópica e se mantém por
meio de contribuição da
comunidade e repasses
de órgãos públicos.

Receberam placas de
agradecimento, o médico
e prefeito de João Monle-
vade, Laércio José Ribeiro
(PT), e o conselheiro e
presidente do Tribunal de
Contas do Estado de Mi-
nas Gerais, o ex-deputado

estadual, Mauri Torres.
Em seus discursos, Mauri
e Laércio destacaram os
compromissos em prol do
Hospital, como políticos e
profissionais. Laércio
disse que, enquanto médi-
co, já fez mais de 40 mil
anestesias, em 40 anos de
carreira. Já Mauri lembrou
da busca por recursos e
realizações, entre essas, o
Centro de Terapia Intensi-
va (CTI) quando era dep-
utado estadual e que não
mede esforços para con-
tinuar ajudando", afirmou.

Também foram home-
nageados os ex-prove-
dores da entidade: Heder
Ferreira Pinheiro (2005-
2006); Lucien Marques
Cosme (2006-2012); Mar-
cos Albano Carvalho
(2012-2013); Mauro Lúcio
Pedrosa (2013-2014); José
Alberto Grijó (2014-2015)
e atualmente à frente da
entidade) e José Roberto
Fernandes (2016-2018).

Trabalhadores do Hos-
pital foram homenagea-
dos. O médico Custódio
Alvarenga representou o
corpo clínico; a enfermei-
ra Rita de Cassia Leão Pin-
to, o corpo de enfermagem
e a ex-funcionária Maria
Perpétua Vieira Rocha.
Todos discursaram emo-
cionados e relembraram
suas trajetórias de trabal-

ho e de vida no Hospital
Margarida.

Também foi homenag-
eada a ArcelorMittal, pelo
compromisso com o Hos-
pital desde a sua
fundação. O gerente de
Recursos Humanos da
Usina, Vander Neves, rep-
resentou o diretor geral e
destacou a parceria com o
Hospital Margarida.

O jogador de futebol
Vinícius Araújo também foi
homenageado. Ele rece-
beu o título de "Embaixa-
dor do Hospital" e se
comprometeu em desen-
volver campanhas e ações
beneficentes em prol da
entidade.

Prestigiaram o evento,
o presidente da Asso-
ciação dos Municípios da
Microrregião do Médio
Rio Piracicaba (Amepi) e
prefeito de São Domin-
gos do Prata, Fernando
Rolla (Avante); a prefei-
ta de Bela Vista de Minas,
Samantha Ávila, que tam-
bém preside o Consórcio
Público de Gestão dos
Resíduos Sólidos do Mé-
dio Piracicaba (CPGRS); o
prefeito de Sem Peixe,
Éder Eloi de Pena, (PSD);
e o prefeito de Nova Era,
Txai Costa (Rede) e o ger-
ente da Gerência Region-
al de Saúde (GRS), Mau-
rício Marques.



CIDADE 25 de novembro a 1º de dezembro 13



CÍRCULO SOCIAL25 de novembro a 1º de dezembro14

 A beleza Celeste da semana é a empreendedora e empresária, Karina Barbosa Pinto
Ferreira, 26 anos. Um pouco de Karina. Ela mede 1,53 e seu manequim é 38. A cor preferida
é o rosa. O amor não tem DNA, é canção que mais gosta, do artista Gustavo Lima. A nota
dez, vai para a sua filha Yasmim. Seu hobby é dançar e o perfume escolhido, é Good Girls-
Carolina Herrera. Um sonho que sente vontade de realizar fazer reconhecer a sua Marca -
Karina Ferreira Lingeries.  Conhecedora de filmes faz a indicação: A prova de fogo
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Atual administração compra
Raio X para atender população
JOÃO MONLEVADE -

Novo aparelho Raio X ad-
quirido pela Prefeitura de
João Monlevade já está
atendendo a população. O
equipamento digital é
modernizado para a Saúde
e produz diagnósticos
mais precisos. O aparelho
foi comprado pelo valor de
R$ 248.700 (Duzentos e
quarenta e oito mil e sete-
centos reais). Além do
Raio X, a Prefeitura adquir-
iu uma impressora radi-
ológica, com sistema de
impressão térmica de alta
resolução a seco para uso
em radiologia geral e de-
mais modalidades médicas.
O valor da impressora R$
30.000,00 (trinta mil reais).
O aparelho antigo encon-
trava-se queimado na
gestão da ex-prefeita Simo-
ne Moreira. O hospital
Margarida foi parceiro da
administração, realizando
os exames até a compra
dos equipamentos, feitos
pela atual administração.

Qualidade para população
A secretária municipal de Saúde, Raquel de Sou-

za Paiva Drumond, afirmou que todo o processo
de licitação, aquisição e instalação do equipamen-
to demandou tempo e trabalho, mas foi recompen-
sador. "Temos um Raio X de excelente qualidade.
Isso aqui será algo excelente para os técnicos que
trabalham no setor, mas principalmente para toda
a população", salientou.

Segundo Isabela Farias os exames serão emiti-
dos com mais rapidez e com maior nitidez, produz-
indo um atendimento bem mais eficaz. Além disso,
os médicos poderão receber o exame do paciente
diretamente em seu computador, imediatamente
após a realização, logo que todo o setor de Saúde
estiver informatizado. Além disso a coordenadora
recorda que num equipamento deste tipo, o risco
de exposição à radiação é muito menor que em um
aparelho analógico.

Equipamento de ponta
Os novos equipamentos fornecidos pela Koni-

ca Minolta Healthcare do Brasil Indústria de Equi-
pamentos Médicos Ltda, vencedora do pregão
eletrônico feito pela Prefeitura. Os servidores da
Prefeitura que vão trabalhar com o aparelho foram
instruídos pelos próprios técnicos da empresa e já
estão aptos a operá-lo.

Dr. Laércio Ribeiro (PT),
e o vice-prefeito e
secretário municipal de
Planejamento e Desen-
volvimento Econômico,
Fabrício Lopes (Avante),
acompanharam o funciona-
mento dos aparelhos, na
Secretaria Municipal de
Saúde, com demais servi-

dores do setor, recentemente.
"O aparelho de Raio X é

considerado um dos mais
modernos da região, colo-
ca o Centro de Apoio e Di-
agnóstico do município a
frente desse tipo de serviço,
melhorando a qualidade e
agilizando o atendimento do
cidadão monlevadense.

Parece uma coisa simples
iniciar o trabalho de um
novo Raio X, mas a ne-
cessidade do equipamento
é muito grande. Além de
solucionar os problemas
que enfrentamos com o
analógico, teremos mais ag-
ilidade e qualidade", garan-
tiu Dr. Laércio Ribeiro.

Divulgação
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